

Carta Circular

Temporada 2.022/2.023

PROCEDIMIENTO PARA RECOGIDA DE TROFEOS DE LA TEMPORADA 2020/2021 DE LA PROVINCIA DE VALENCIA (A EXCEPCIÓN DE LA RIBERA, LA COSTERA Y LA SAFOR)

Tras varias temporadas sin haber podido realizar las correspondientes galas de entregas de trofeos a los equipos campeones debido a la Pandemia que asolo a la población mundial, se han acumulado una gran cantidad de trofeos por repartir de cada categoría, lo que imposibilita que la entrega se realice en un solo acto. Cerca de 300 trofeos de la temporada 20/21 quedan por repartir, debido al mayor número de campeones por la creación de las exitosas ligas Oro y Plata.

La FFCV ha establecido un sistema de cita previa para **recoger los trofeos** de la citada **temporada 2020/21, en la sede central de esta Federación** donde les será entregada la Copa/s que corresponda a cada club.

Si uno o varios equipos de vuestro club fueron campeones en las ligas de la provincia de Valencia en la temporada 2020/2021 (a excepción de los equipos campeones en las ligas celebradas en La Ribera, La Costera y La Safor, cuyos trofeos ya han sido entregados), deberéis de pinchar este [enlace](#) y rellenar los datos del formulario para establecer una fecha y hora dentro de las franjas disponibles entre los meses de febrero y marzo, al objeto de recoger vuestros trofeos.

TROFEOS T. 20/21

Inscripción Entrega Premios Temporada 20/21

Nombre Club: *

Nombre y Apellidos *

Teléfono Móvil de Contacto *

Tiene que insertar el nº. de móvil sin puntos ni espacios. Ej. xxxxxxxx

Correo electrónico personal del Solicitante *

Indique un correo electrónico válido, personal y único.

Confirmar Correo electrónico *

Número de Asistentes *

Seleccione día *

Lunes
 Martes
 Miércoles
 Jueves

Fecha *

Seleccionar Franja horaria *

Observaciones

Ley de Protección de Datos *

He leído y acepto la política de protección de datos para que se gestionen mis datos por el canal ético.

A tenor de la normativa vigente y aplicable en Protección de Datos de Carácter Personal, le informamos que sus datos serán incorporados al sistema de tratamiento titularidad de FEDERACIÓN DE FUTBOL DE LA COMUNIDAD VALENCIANA con NIF G46294466 con domicilio social sito en AVINGUDA DE L'OEST N 40 2. 46001 VALENCIA (en adelante, la "FFCV") con la finalidad de gestionar su comunicación, adoptar las medidas correctivas correspondientes y, en caso de ser necesario, informarle sobre el resultado del procedimiento.

FFCV informa que los datos serán conservados durante el plazo estrictamente necesario para esclarecer los hechos denunciados. En todo caso transcurridos tres (3) meses se procederá a la destrucción de los datos facilitados salvo que sean investigados en un entorno legal distinto.

Adicionalmente se informa que se procederá a tratar los datos de manera lícita, leal, transparente, adecuada, pertinente, limitada, exacta y actualizada y se compromete a adoptar todas las medidas razonables para que estos se supriman o rectifiquen sin dilación cuando sean inexactos.

Usted podrá ejercer los derechos de acceso, rectificación, limitación de tratamiento, supresión, portabilidad y oposición al tratamiento de sus datos de carácter personal así como del consentimiento prestado para el tratamiento de los mismos, dirigiendo su petición a la dirección postal indicada más arriba o al correo electrónico: rped@ffcv.es.

También podrá dirigirse a la Administración competente para presentar la reclamación que considere oportuna.

En último lugar, el/la denunciante otorga el consentimiento explícito para el tratamiento de los datos mencionados anteriormente.

Captcha *

No soy un robot



Firma

Los **trofeos de la temporada 2021/2022 serán entregados próximamente** en las galas que se organizaran por esta Federación y cuya fecha y lugar de celebración se informará oportunamente.

Lo que se comunica a nuestros clubs afiliados, para su conocimiento y efectos oportunos.

Valencia, 27 de enero de 2.023
FEDERACION DE FUTBOL DE LA C. VALENCIANA



Cesar Calatayud Ortíz
Secretario General